

EDUARDO ARELLANO FÉLIX

## EL DOCTOR, PRESO OTRA VEZ

Tras ser deportado por EU y entregado en la frontera con Matamoros, la FGR detuvo al exlíder del Cártel de Tijuana y lo trasladó al penal del Altiplano para que responda a acusaciones por delincuencia organizada, asociación delictuosa y narcotráfico. / 14

**AL TOCAR EL PAÍS, LA FGR LO APREHENDE**

# EU entrega a México a Eduardo Arellano Félix

**EL EXLÍDER DEL CÁRTEL DE TIJUANA fue trasladado al Edomex, donde fue ingresado al penal de El Altiplano**



**POR ALFREDO PEÑA**

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CIUDAD VICTORIA. — Autoridades de Estados Unidos entregaron ayer a México al exlíder del Cártel de Tijuana, Eduardo Arellano Félix, *El Doctor*, en el puente internacional de Matamoros, Tamaulipas, donde, además, le cumplimentaron una orden de aprehensión.

Previo a la entrega del excapo, toda actividad se suspendió en el cruce internacional conocido como Puente Nuevo, que comunica con Brownsville, Texas.

Ante la acción se montó un dispositivo de seguridad en el traslado de *El Doctor* hacia el aeropuerto.

En punto de las 17:15 horas, Arellano Félix fue entregado a personal de la FGR, Guardia Nacional y Sedena.

Posterior a ello, las autoridades mexicanas le informaron al capo que tenía una orden de aprehensión girada por el juez segundo de Distrito con sede en el Estado de México por delincuencia organizada, contra la salud y asociación delictuosa.

*El Doctor* fungió como uno de los líderes del Cártel de Tijuana y en 2008 fue detenido en Tijuana, Baja California.

Cuatro años después se le extraditó a Estados Unidos, donde lo acusaban de siete delitos.

Para 2013 fue condenado a 15 años de cárcel por dos ilícitos y debido a que colaboró no hubo necesidad de que compurgara toda la sentencia, por lo que procedieron a regresarlo a México.

Luego de 15 minutos en la oficina de migración Arellano Félix subió a un SandCat de la Sedena para tomar hacia la avenida Sexta, donde

un dispositivo de seguridad por parte de la Sedena mantenía bloqueada las calles.

La avenida conduce hacia la salida a Ciudad Victoria, en la cual se encuentra al aeropuerto internacional y de ahí ser llevado al Centro de Readaptación Social número 1 de El Altiplano, en el Estado de México.

Más tarde, *El Doctor* fue ingresado a dicho penal, ubicado en Almoloya de Juárez, donde llegó a bordo de un vehículo blindado.

Arellano Félix arribó primero al Aeropuerto Internacional de Toluca, al hangar de la FGR, de donde salió custodiado por autos compactos y elementos.

Tras llevarlo por tierra llegó a la 21:14 horas a la puerta principal del Cefereso, donde ingresó.

— Con Información de Dalila Ramirez  
y Atalo Mata Othón

**LOS DATOS****Antecedente**

- Eduardo Arellano Félix, *El Doctor*, fue detenido en 2008 en Tijuana, Baja California, para posteriormente ser extraditado a Estados Unidos, en 2012,
- Fue acusado de diversos delitos. Las autoridades de EU ofrecían una recompensa de cinco millones de dólares.
- Fue condenado a 15 años de cárcel y, en razón de su cooperación con las autoridades de ese país, fue condenado sólo por dos de los siete cargos por los que fue acusado en su extradición.





Foto: Cuartoscuro

A las 17:15 horas de ayer, en el Puente Internacional Brownsville-Matamoros, la Fiscalía General de la República (FGR) y el Ejército Mexicano recibieron a Eduardo "A", *El Doctor*.

